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僕は高校２年の夏から KATAKYO 学院に通い始めました。それまでは受験に対する意識

もあまりなく、受験勉強も全くと言っていいほどしていませんでした。それでも僕が志望校

に合格できたのは KATEKYO 学院の先生方のおかげだと思います。僕は KATEKYO 学院

に通っていて良かったと思うことが２つあります。 

１つ目は学習環境が良いということです。学校だと人が多いのでどうしても騒がしくな

ってしまい、なかなか勉強に集中できないときがありましたが、KATEKYO 学院の教室で

は、少人数で雑音もあまりないので毎回集中して勉強に取り組むことができました。そして

１対１で指導してくださるので、学校の授業だと大人数で先生に質問しにくいことでも、

KATEKYO 学院では周りを気にすることなく気軽に質問できました。 

２つ目は先生方の指導が丁寧なことです。僕は数学・英語を富永先生、物理を吉田先生に

指導していただきました。富永先生は英語では入試での⾧文の読み方、数学では学校の授業

では扱わないけど入試ではよく出る問題を青チャートなどを用いて指導してくださりまし

た。また、僕の苦手なところを分析して、間違えた問題の類題を集めてきてくださりました。

そのおかげで数学で苦手だったベクトルの分野を得点源にすることができました。吉田 

先生は動画や資料集も使いながら僕がわからなかったところを理解しやすく説明したり、

家で勉強していてわからないところを LINE で教えてくださりました。そのおかげで物理

が得意教科になり、共通テストでは９割以上の得点をとることができました。 

僕は受験勉強をしている途中でやる気がなかなか出なかったり、テレビや YouTube を観

たいと思ったりすることがよくありました。そんな時僕は先生方や家族が僕のために時間

をかけて色々なことしてくれているからその期待に応えようと思い、勉強に対するモチベ

ーションを上げていました。これから受験生になる皆さんも辛いことがあるかもしれませ

ん。そんなときは自分を支えてくれている人はたくさんいるということを思い出してみて

ください。きっと皆さんの力になってくれることでしょう。 


